

SCHWARZ

STARK

CDU

CDU-Stadtratsfraktion Speyer

Speyer, 04.03.2024

Frau
Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler
Maximilianstraße 100
67346 Speyer

Anfrage zum Beitritt „Gesunde-Städte-Netzwerk“

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten darum, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Stadtratssitzung am 14.03.2024 zu nehmen:

Wie ist der Sachstand zum Beitritt „Gesunde-Städte-Netzwerk“?

Seit dem Jahr 2013 setzt sich die CDU-Fraktion nachdrücklich für den Beitritt unserer Stadt zum "Gesunde-Städte-Netzwerk" ein. Am 16.12.2021 hatte der Stadtrat auf Antrag der CDU-Fraktion eine zusätzliche Stelle von 0,5 für eine/n Gesundheitskoordinator/in sowie den Beitritt zum „Gesunde-Städte-Netzwerk“ beschlossen.

Mittlerweile ist die Stelle besetzt und die personelle Situation hat sich entsprechend verändert. In Anbetracht dieser positiven Entwicklung möchten wir anfragen, ob es schon Schritte zum Beitritt in das Gesunde-Städte-Netzwerk gegeben hat.

Zu den potenziellen Vorteilen zählen die Förderung von Gesundheit und Wohlbefinden unserer Bürgerinnen und Bürger, der Austausch bewährter Praktiken mit anderen Städten sowie die Möglichkeit, von den Ressourcen und Informationen des Netzwerks zu profitieren.

Wir bitten daher um Sachstandsmitteilung.

Mit freundlichen Grüßen
gez.
Johannes Kabs

Fraktionsvorsitzender

Sylvia Holzhäuser
Stadtrat